

Von: jens maske jens_maske@gmx.net
Betreff: Fragen zu der Kinderärztliche Versorgung im Landkreis Darmstadt-Dieburg
Datum: 19. Dezember 2023 um 12:16
An: beratung-darmstadt@kvhessen.de
Kopie: beratung-frankfurt@kvhessen.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

Aus persönlicher Erfahrung und aus vielen Gesprächen mit Eltern aus Eppertshausen ist die einhellige Meinung, das die Kinderärztliche Versorgung in und um Eppertshausen ungenügend ist. Wir haben die Befürchtung, das in naher Zukunft die Versorgungslage in eine Drohende Unterversorgung oder gar in eine Unterversorgung rutscht.

Deswegen habe ich folgende Fragen an Ihnen bzgl. der Kinderärztlichen Versorgung im Landkreis Darmstadt-Dieburg hier speziell der Fokus auf Eppertshausen:

- Seit kurzen gibt es 0,5 freie Sitze im Landkreis Darmstadt-Dieburg, warum nur 0,5 Sitze? Ein oder mehr Sitze sind von Nöten.
- Wie viele Kandidaten sind auf der Warteliste für den freien halben Sitz?
- Warum gibt es eine so kurze Bewerbungsfrist zum 09.02.24 auf diese 0,5 Sitze? Gibt es hier schon Bewerber?
- Ist mit einer baldigen Verstärkung der Kinderärzte in und um Eppertshausen zu erwarten?
- Wird sich demnächst ein neuer Kinderarzt in oder um Eppertshausen niederlassen?
- Wie sehen Sie die zukünftige Entwicklung der Kinderärztliche Versorgung im Landkreis Darmstadt-Dieburg und Eppertshausen?
- Welche weiteren Maßnahmen unternimmt die KV um die Kinderärztliche Versorgung im Landkreis Darmstadt-Dieburg und Eppertshausen zukünftig zu verbessern?

Vielen Dank im Voraus und frohe Weihnachten sowie einen Guten Rutsch in Neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen,

Jens Maske
Schulstrasse 25a
64859 Eppertshausen